

## **La Junta Directiva de EPM informa a la opinión pública:**

El Alcalde de Medellín convocó a sesión extraordinaria de Junta Directiva para hoy 13 de abril de 2021, con ocasión de la renuncia presentada el día 12 de abril, al cargo de Gerente General, por Alejandro Calderón Chatet.

Después de la debida deliberación, la Junta Directiva, por unanimidad, recomendó al Alcalde la designación de Jorge Andrés Carrillo Cardoso como Gerente General.

Jorge Andrés Carrillo Cardoso es Ingeniero Civil e Ingeniero Ambiental de la Universidad de los Andes y cuenta con un Máster en Gerencia Ambiental de la misma universidad. Se ha desempeñado como Viceministro de Agua y Saneamiento y Superintendente Delegado para Acueducto, Alcantarillado y Aseo de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios; además, cuenta con trayectoria en el sector de servicios públicos domiciliarios y el sector ambiental.

Jorge Andrés Carrillo Cardoso, ha sido reconocido por sus importantes aportes a EPM en su calidad de actual miembro de la Junta Directiva, cargo al que renunciará para asumir la Gerencia General de EPM.

El Alcalde acogió la recomendación de la Junta Directiva y anunció que procederá a su nombramiento en ejercicio de sus facultades constitucionales, legales y estatutarias.